

Antrag Nr. 15-O-02-0002

DIE LINKE

Betreff:

Ampelanlagen für CO₂-Belastungen in Klassenräumen

Antragstext:

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in den Klassenräumen der Schulen im Ortsbezirk CO₂-Ampelanlagen anzubringen.

Begründung:

Das Umweltbundesamt empfiehlt in seinem Beitrag Schulhygiene, die CO₂-Belastungen in den Unterrichtsräumen auf ca. 1000mg/m³ zu begrenzen. Die Universität Lübeck hat schon erfolgreich die CO₂-Ampeln in den Unterrichtsräumen eingesetzt. CO₂ Belastungen sind für Kinder eine starke Belastung in ihrem Lernverhalten. Zu dieser Erkenntnis kam schon ein gewisser Max von Pettenkofer 1858, dies ist veröffentlicht in dem Beitrag des Umweltbundesamt zur Schulhygiene.

Wiesbaden, 26.01.2015